
ATA Nº 88 DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO 

Aos vinte dias  do mês de abril de dois mil e vinte e dois às 10:00  horas, aconteceu uma reunião 

extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, na sala de reuniões da Secretaria 

Municipal de Assistência Social, sito a Rua Ernane Cotrin, nº 163, Centro, junto ao Paço Municipal, 

onde  geralmente as reuniões são realizadas. O Presidente e Conselheiro Sr. Hamilton Gomes de 

Sousa (Representante de Entidade de Cunho Filantrópico e Social - APAE)  com o auxílio da 

Secretária do Conselho Sra. Rosália Liberato e com a participação dos seguintes conselheiros:  Pe. 

José Eduardo Bittencourt (Representante do Credo Religioso); Fernanda Francioni  (Representante do 

Setor); Sônia Flôr Borges (Representante da Secretaria de Educação) também estavam presentes a  

Sra. Gisele Costa Nascimento Constantino (Presidente da ASANC – Associação de Amparo aos 

Necessitados de Capivari de Baixo) e o Sr. Valtemir Aguiar Feliciano (Secretário Municipal da 

Secretaria de Desenvolvimento Social). O Presidente Sr. Hamilton Gomes de Sousa deu início a 

reunião cumprimentando a todos  e em seguida falou sobre a pauta do dia que seria a apresentação 

dos documentos de inscrição da entidade Grupos Unidos da Terceira Idade para fazer parte do Fórum 

para escolha de entidades não Governamentais que irão fazer parte do Conselho Municipal dos 

Direitos da Pessoa Idosa para o Biênio 2022-2024,  tendo em vista que as outras entidades já haviam 

apresentados seus documentos em reunião posterior realizada no dia 21 de fevereiro de 2022, porém 

com a falta de entidades para ocuparem as vagas no que se refere ao art. 3ª da Lei nº 1823/2017 

alterada pela lei  nº 2105/2021 de 07 de outubro de 2021, no que se refere a quantidade de entidades 

governamentais e não governamentais alterando de 12 para 10, sendo que serão 05 (cinco) para não 

Governamentais e 05 (cinco) governamentais e em seguida seria realizado o Fórum cuja data foi 

marcada para ser realizado no dia 21 de fevereiro de 2022, ás 10:00hs, no Parque Ambiental 

Encantos do Sul, porém não se concretizou por falta de entidades para participar. Ficou para outra 

data, tendo em vista que a Secretária do Conselho por motivos estava afastada para tratamento de 

saúde na reunião que foi realizada no dia 21 de fevereiro, no entanto nessa reunião  a mesma se 

encontrava presente para ajudar nos trâmites mesmo estando afastada. Eu, como Secretária expliquei 

que não havia quórum para aprovação tendo em vista que só havia 04 (quatro) conselheiros 

participantes e votantes, isto é não havia 1/3 para aprovação e tendo em vista que não havia sido feito 

uma errata para o edital e nem convite para o Ministério Público para participar da reunião. Não foi 

realizada a leitura do edital, tenho como entendimento que seria impossível considerar a reunião como 

bem sucedida e aprovar. E, para constar eu, Rosália Domingos Liberato Machado (Secretaria 

Executiva) desse conselho, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será subscrita pelos 

membros presentes. 

 

 

 

 


